



Universidad Del Sureste

BIOÉTICA

2° Cuatrimestre

Docente: Lic. Jose Luis Muñoz Morales

Alumna: Paola Janeth Gomez Lopez

San Cristóbal De Las Casas, Chiapas

Capítulo IV

Enseñanza Y Práctica De La Ética En El Área De La Salud

Los profesionales de salud, están obligados a actuar no solamente con transparencia y honradez, para poder aprobar con las reglas normativas, sino con el sentido humano y con trato considerado al paciente y su familia, para así contar con la aprobación de la sociedad quien es por la cual decido a dedicarse a esto. Por eso se aprecia contar con profesionales de la salud, que, con el conocimiento y la habilidad de la realización de las técnicas para la prevención y la promoción de la salud, así como el diagnóstico y tratamiento de la enfermedad, pero los profesionales de la salud no comprenden que este trabajo no solo requiere de conocimiento sino de sentir un amor al prójimo, pudiendo hacer falta de conocimientos y habilidades, sin embargo, no puede existir un buen médico sin valores éticos. Siendo que esta escasez todo lo pueden ver, los valores esenciales que Necesitamos formar en los profesionales lo cual les permita ser reconocidos como líderes y guías de la sociedad a la que tenemos la oportunidad de servir. En donde el distinguir entre lo bueno y lo malo es algo que todos debiéramos intentar alcanzar. La formación de profesionales de la salud no debe estar libre de una formación en valores humanos.

Donde cada profesional deber de tener un servir de calidad, dado que debe cumplir con requisitos técnicos, pero también con buen trato al paciente y su familia con amabilidad, cortesía y respeto a su dignidad humana, teniendo los valores y compromiso por el bienestar individual de la persona a atender.

Afortunadamente con el pasar del tiempo esto será más comprendido existirán profesionales de la salud conscientes de que han elegido el camino del servicio como forma de vida. Que su trabajo requiere mas que solo el adquirir los conocimientos, sino que es tratar a un ser de dios que siente y sabemos que no será fácil, que también abran personas que no colaboraran para el mejor trato que ellos se merecen, pero no somos perfecto y a veces no comprendemos la acción de las cosas, de ahí la importancia de adquirir estos conocimientos, estos valores, con el reconocimiento de nosotros mismos que estamos a haciendo el bien, con la recompensa de dar la felicidad en personas con una atención de calidad, para así poder dar un trato digno que todos sin excepción merecen.